



RAPAT PARIPURNA PENUTUPAN MASA SIDANG DPR

Ketua DPR Puan Maharani (kedua kanan) didampingi tiga Wakil Ketua DPR Azis Syamsuddin (kedua kiri), Muhaemin Iskandar (kiri), dan Rachmat Gobel (kanan) melambaikan tangan ke arah wartawan usai memimpin Rapat Paripurna ke-10 Masa Persidangan II Tahun Sidang 2020-2021, Jumat (11/12). Rapat tersebut digelar dalam rangka penutupan Masa Persidangan II Tahun Sidang 2020-2021.

Hadapi Ormas Pengganggu Ketertiban, Kapolda Metro: Tak Ada Gigi Mundur

Kapolda Metro Jaya menegaskan, kalau Polda Metro Jaya menangkap, memproses hukum kelompok atau siapa pun maka itu karena negara butuh ketertiban sosial. Pasaunya, sudah menjadi tugas polisi dalam menjamin ketertiban sosial itu.

JAKARTA (IM) - Kapolda Metro Jaya, Irijen Fadil Imran mengatakan, polisi tak bakal

gentar dalam menghadapi ormas ataupun suatu kelompok yang mengganggu ketertiban sosial.

Bahkan, sampai seolah menempatkan dirinya di atas negara.

"Satu kelompok atau ormas yang menempatkan dirinya di atas negara, apalagi ormas itu melakukan tindak pidana. Saya akan melakukan penegakan hukum yang tegas terhadap model seperti ini, tak ada gigi mundur, ini harus kita selesaikan," ujarnya pada wartawan, Jumat (11/12).

Dia mencontohkan, misalnya saja ada orang yang melakukan pidana, seperti melakukan hate speech atau penghasutan,

menyebarkan ujaran kebencian, menebarkan berita bohong, bahkan sampai dilakukan berulang dan bertahun-tahun. Semua tindakan itu, selain perbuatan pidana, tapi juga merusak kenyamanan masyarakat.

"Itu dapat merobek kebhinekaan kita karena menggunakan identitas sosial apakah suku atau agama, itu tak boleh. Negara ini dibangun dari kebhinekaan," tuturnya.

Maka itu, tambahnya, saat polisi melakukan penangkapan terhadap kelompok tersebut ataupun

siapa pun itu, itu semua dilakukan demi ketertiban sosial. Pasaunya, sudah menjadi tugas polisi dalam menjamin ketertiban sosial itu.

"Jadi kalau Polda Metro Jaya menangkap, memproses hukum kelompok atau siapa pun maka itu karena negara butuh ketertiban sosial, yang mana tugas Kapolda untuk menjamin yang namanya ketertiban dan ketertaturan sosial itu supaya masyarakat bukan hanya merasa aman, tapi juga

Bersambung ke hal 11

Ini Daftar 15 Orang Terkaya di Indonesia 2020, Siapa Saja?



JAKARTA (IM) - Kasus Covid-19 di Indonesia masih terus merangkak naik. Covid-19 membuat Indonesia tergelincir dalam jurang resesi pertama kalinya sejak krisis keuangan Asia tahun 1997. Tercatat Indeks Harga Saham Gabungan (IHSG) sudah turun lebih dari 10 persen sejak 12 bulan terakhir.

Menurut majalah Forbes, Kamis (10/12), Pandemi pun membuat setengah dari 50 orang terkaya di Indonesia mengalami penurunan kekayaan dibanding tahun lalu.

Tapi, terlepas dari itu, kekayaan kolektif pengusaha super kaya RI hanya turun 1,2 persen

Bersambung ke hal 11

Tak Ada Lagi Pemanggilan ke Rizieq, Polisi akan Melakukan Penangkapan

JAKARTA (IM) - Polda Metro Jaya menegaskan tak ada lagi pemanggilan terhadap Rizieq Shihab yang sudah ditetapkan sebagai tersangka kasus pelanggaran protokol kesehatan dalam kerumunan massa, di Petamburan, Jakarta Pusat, pada

14 November 2020 lalu.

"Saudara MRS (panggilan saksi pertama tidak datang, panggilan saksi kedua tidak datang, kemarin saya tegaskan Polda Metro Jaya akan melakukan penangkapan terhadap MRS," kata

Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Pol Yusri Yunus di Polda Metro Jaya, Jumat (11/12).

Sementara, pada kesempatan terpisah, tim kuasa hukum Rizieq

Bersambung ke hal 11

Pengadaan Vaksin Covid-19 Sinovac Disebut Cacat Prosedur

JAKARTA, (IM) - Wakil Ketua Komisi IX DPR dari Fraksi PKS Ansory Siregar menyampaikan kritik terhadap pengadaan vaksin Covid-19 merk Sinovac yang diproduksi perusahaan farmasi asal Tiongkok.

Menurut Ansory, pengadaan vaksin Covid-19 itu cacat prosedur. Sebab, vaksin didatangkan terlebih dahulu sebelum ada izin penggunaan darurat atau emergency use authorization (EUA) dari BPOM. "Istilahnya ini cacat men-

datangkan vaksin itu," kata Ansory menginterupsi rapat paripurna DPR, Jumat (11/12).

Pada tahap awal, pemerintah berencana menyediakan tiga juta

Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Penerapan PSBB Ketat Harus Memperhatikan Multisektor

JAKARTA (IM) - Satgas Penanganan Covid-19 menanggapi saran dari masyarakat yang menganjurkan pemerintah untuk menarik "rem darurat" nasional.GUNANYA hal itu untuk menekan laju penularan virus Covid-19. Namun hal itu tidak serta merta dapat dilakukan dan harus melalui berbagai pertimbangan.

Juru Bicara Satgas Penanganan Covid-19 Prof Wiku Adisasmito mengatakan, pembatasan Pembatasan Sosial Berskala Besar (PSBB) yang ketat perlu pertimbangan yang matang dengan melakukan pendekatan multisektor.

"Oleh karena itu kebijakan yang diambil dengan harus menggunakan pendekatan multisektor dan memperhatikan aspek lainnya," ujar Wiku menjawab pertanyaan media dalam agenda keterangan pers perkembangan penanganan Covid-19 di Istana Kepresidenan Jakarta, Kamis (10/12) yang disiarkan kanal YouTube Sekretariat Presiden.

Pemerintah pusat dan daerah perlu melakukan pertimbangan dengan prinsip tahapan pembukaan dan penutupan sektor saat pandemi.

"Hal ini dikarenakan mes-

Bersambung ke hal 11



PERKEMBANGAN KASUS COVID-19 DI INDONESIA

Warga menggunakan masker saat menuju halte Transjakarta Setiabudi Utara Aini, Jakarta, Jumat (11/12). Berdasarkan data dari Satgas Penanganan Covid-19 hingga Jumat (11/12) pukul 12.00 WIB di Indonesia tercatat ada penambahan kasus positif Covid-19 6.310 orang sehingga total mencapai 605.243 orang sedangkan pasien sembuh bertambah 4.911 orang menjadi 496.886 orang dan pasien yang meninggal akibat Covid-19 bertambah 175 orang menjadi 18.511 orang.

Bagus®
FANCYS
PENGHARUM LEMARI & ANTI NGENGAT
DENGAN PEMBUNGKUS TEMBUS UDARA
防蛀除臭香氛袋

Intiland
Yayasan Tzu Chi Indonesia
Sebelum mengkritik orang lain, pikirkan dahulu apakah kita sendiri telah sempurna dan bebas dari kesalahan.
(Master Cheng Yen)

ASALTAU!
Niat Menjala Ikan, Malah Dapat Motor di Dasar Sungai
SEORANG pencari ikan di sungai Dusun Grompol, Desa Ngebrak, Kecamatan Gampengrejo, Kabupaten Kediri, Jawa Timur, menemukan motor di dasar sungai, Kamis (10/12). Penemuan motor itu setelah jala yang ditebar menyangkut sesuatu di dasar sungai. Dari penyelaman, terungkap jaringnya itu tertaut di

Fenomena Tanah Bergerak Rusak Rumah Warga di Kabupaten Banyumas
BANYUMAS (IM) - Tanah bergerak terjadi di Dusun Semaya RT 006 RW 006, Desa Sunyalangu, Kecamatan Karanglewas, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah. Akibatnya, sebanyak sembilan rumah warga rusak.

NANO POLISH®
IDM000144822
SANDIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen
Kurs Rupiah
MATA UANG JUAL BELI
USD 14.185,00 13.920,00
SGD 10.791,00 10.431,00
AUD 10.837,00 10.512,00
EUR 17.360,00 17.030,00
HKD 1.869,00 1.772,00
GBP 19.043,00 18.643,00
Jumat 11 Desember 2020 16.00 WIB